

El Minrel reacciona ante dichos de Milei sobre la Antártica

EN USHUAIA

Reunión con jefa del Comando Sur

Por obvias razones de seguridad no han trascendido detalles sobre la Base Naval Integrada de Argentina y EE.UU. en Ushuaia. Lo que sí se publicó fue la reunión de Javier Milei, el pasado fin de semana, con la jefa del Comando Sur estadounidense, la general Laura Richardson, en la capital de trasandina de Tierra del Fuego. Si bien Milei ha planteado que EE.UU. puede ser un aliado en las reivindicaciones de su país en el Atlántico, la potencia del norte prestó un incondicional apoyo político, logístico y militar al Reino Unido durante la Guerra de las Malvinas.

Hecho. El presidente argentino dijo que la instalación de una base de EE.UU. en Ushuaia "avala" los reclamos territoriales de su país.

Javier Milei afirmó la noche del lunes, en una entrevista televisiva, que la instalación de una base militar con EE.UU. en Ushuaia es "el primer paso" para recuperar las Islas Malvinas del dominio británico.

Al ser consultado sobre si está pensando en "recuperar" las islas, respondió con un contundente "obvio", si bien aclaró que es "un proceso largo" y que su intención es hacerlo "por la vía diplomática".

Dijo que Ushuaia no solo es la capital de Tierra del Fuego, sino también de "Malvinas,

Georgias, Sandwich del Sur y todo el espectro marítimo".

"Mi aliado es EE.UU., sean demócratas o republicanos. Vaya que nos están apoyando. Nos regalaron un Hércules. Lo del otro día fue el acto de soberanía más grande de los últimos 40 años, porque al ser una base militar en Ushuaia, nos avala el reclamo sobre la Antártida", sostuvo, en una referencia a un continente que, por el tratado internacional que le rige, no puede ser objeto de reclamaciones territoriales inmediatas.

Y en el caso específico de Argentina, se superpone con vastas zonas que son reivindicadas por Chile. Así, hubo varias voces que reaccionaron sobre los dichos de Milei, comenzando por la Cancillería chilena, que en un comunicado sostuvo: "La reclamación argentina de la Antártica es histórica, al igual que la chilena,



Milei y la general Laura Richardson se saludan al encontrarse en Ushuaia. / TWITTER

na. Y ambas se rigen por el Tratado Antártico que congela las reclamaciones de los países".

"La base, cuyos alcances no están confirmados, está dirigida, sobre todo, a fortalecer

la presencia argentina en el Atlántico Sur", agrega el texto.

"En las declaraciones del Presidente Milei hay una referencia explícita a Malvinas (...) El Presidente Milei reco-

noce que Chile ha avanzado más en su proyección antártica y que Punta Arenas es la principal puerta de entrada al continente blanco".

AGENCIAS

"Al ser una base militar en Ushuaia, nos avala el reclamo sobre la Antártida".

JAVIER MILEI
 Presidente de Argentina

